

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ
皆野長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
◇点鐘 山田 利明会長
◇ソング 奉仕の理想



第1361回例会 平成28年5月19日(木)

会長の時間

山田 利明



皆さん、こんにちは。昨日から天気が良くて、朝ちょっと寒いですが、カラッとしています。雨だと落ち込むのですが、結構気分がいい天気だなと思いました。

今日は、これから夏のシーズンに向けて、痛い所もあるのですが、山登りの計画を立てています。頻繁に行っているわけではありませんが。どうして山に行くのかなと考えた事がありまして、先日本を読んだらそのヒントがありました。私は20才頃から山に登っていますが、気持ちが良いから行くのかなと自分では思っていたのですが、山は仕事をするのと同じと言うか、山登りをする人に経営者が多いそうです。まず山がないと登れないで、まず山を探す事から始めます。仕事に置き換えると、仕事を見つけて行くと。登る山が決まりましたら、次に山に行くルート、日程等の準備をすると。仕事をするとやり方を考えると。3番目には、もし外国だったら山に登る計画をしても政治状況があるので外務省に交渉したりといった事もあります。そういう事も含めて準備をしなくてはならない。企画を立てるという事です。山に行くと、計画通りに登ると。失敗をする事もあるけれども、何とか頂上に立つと爽快な気分になります。山を探して、計画して実行する。達成した時にはすごくいい気持ちになります。仕事では、こうやって儲けて、人のためになろうとか考えながらやって、取引が終わったと。山に行っているのと同じ気持ちになります。でもそれで終わらないで山の場合には違うルートから登ってみようとか。エベレストに登るにも中国側から登ってみようとか考えます。仕事に置き換えると、あの人は違う何かをしそうだから、違う方の物を売ってみようとか、違う人と違う仕事をしてみようとか展開していくと。これが山登りに似ています。また山登りをする人には自由業の人も多いです。何しろ完成度が嬉しいというのが山登りです。企画通りに行くと面白い。企画通りに行かずには挫折も結構あります。雨が降ったりして行けなかったりもします。私も練習して準備して、克服する腕を身につけて行きました。

谷川岳の一の倉沢は日本で1番難しい山ですが、そこを登るのに衝立岩というトップクラスのルートを上るのに毎週末に行って4年掛かりました。1番練習したのは双子という石灰岩の山です。難しい山に登るために準備するのが楽しいです。仕事も山登りの感覚が味わえます。私は仕事がうまく行くと、嬉しい。挫折しても絶対に諦めないと。今年はどこへ行くか友達と相談したのですが、健康のためと完成度を求めて登ると。そういう気持ちで続けていきたいと思っています。

幹事報告

宮前 英雄

1. 地区事務所より
 - ①地区大会スナップ写真データ
 - ②コーディネーターニュース
 - ③国際大会ガバナースナイト登録者一覧
 - ④2016年規定審議会における主な決定事項
2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
3. 長瀬町青少年育成会連絡協議会より子ども春季球技大会の案内
4. 長瀬町より秩父地区暴力排除推進協議会総会の案内
5. 埼玉県より奨学生募集のPRちらし



地区研修協議会報告

1. 社会奉仕部会

山田 利明会員

社会奉仕部会に参加致しました。アイバンク委員会というのがあります。亡くなった後に角膜を提供する事を登録して欲しいというのが主な事です。当クラブでは結構登録者が多いと思います。角膜は200年もつそうです。100才の人が角膜提供しても100年はもつそうです。亡くなつてからなので、家族の人が角膜提供する事を連絡する事が必要です。日本では目が悪い人でも角膜だけが悪い人が多いそうです。他の機能は正常なので角膜を交換すると見える人が多いそうです。死後5時間くらいまでに摘出する事が必要だそうです。他にブライダル委員会があります。ロータリー関係の子弟等でお見合いをしています。4、50人登録しているそうです。今までに3組が結婚したそうです。定期的にブライダルパーティー、いわゆるお見合いパーティーをやっているそうです。ぜひ自身の方に登録を進めて下さいという事でした。他は例年通りで、難しい話は出ませんでした。

2. 職業奉仕部会

小林 一夫会員

活動方針については、ロータリーは職業を通じて、社会に奉仕するという理念で大きく発展しました。職業奉仕は「あらゆる職業に携わる中で奉仕理念を実践していく」とあります。本年度もロータリーが職業奉仕について表明している事をクラブに伝え、5大奉仕の基である「奉仕の理念」の考えをもとに理解し、クラブの奉仕プロジェクトとして、R I 職業奉仕の新方針に基づく職業奉仕活動の実践に役立つよう地区的活動を行います。



実施計画としては、よく職業奉仕とはなんぞやという事で、決まった答えは無かったようですが、今回は職業奉仕の理念の研鑽（物事の道理を深く調べる事）職業奉仕の理解には奉仕の理念の理解が必要ですと。シェルドンの「もっともよく奉仕する者、もっとも多く報いられる」超我的奉仕ですか。もう1つ、他人の事を思いやり、他人のために尽くす。公式名簿の解釈らしいのですが、こういう解釈がありますという事です。職業奉仕とは何ですかという質問を3年末満のセミナーの時に聞かれて、返答に困った事がありますが、今後は他人の事を思いやり、他人のために尽くすと言えばいいのではないかなと思います。

職業奉仕の新方針の実践という事で、例会で各会員が自分の職業について話し、互いの職業について学び合う。地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを生かす。高潔の精神で仕事に取り組み、言動を通じて模範を示す事で、倫理的な行動を周囲に促す。若者のキャリア、目標を支援する。専門能力の開発を奨励し、指導するという事です。

後はハーバート・テラーが倒産しかけた会社を「4つのテスト」を利用して建て直しましたが、その4つのテストの唱和をやってくれということでした。「真実かどうか」嘘偽りがないか。「みんなに公平か」公平とは平等分配の意味。

「好意と友情を深めるか」商取引が店の信用を高めると同時により良い人間関係を築き上げ、取引先を増やすかどうか問うものです。「みんなのためになるかどうか」儲けは売り手だけが儲かったり、買い手だけが得をしたりしたのでは公正な取引とは言えません。その商取引によって、すべての取引先が適正な利潤を得るかどうかが問題なのです。という事です。

ニコニコボックス

いつもお世話になります。欠席が多くていつも申し訳なく思っております。今日は気持ち良いので出席が出来ました。

新井 剛太郎

合計 2,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
13	0	9	2	84.6%

